
Хочу рассказать об одном особенном месте , которое очень люблю и оно для меня про 
волшебство .  
 
Однажды я летела в Питер, и, честно говоря, почему-то было страшновато.  
Когда самолет поднимался вверх, моё волнение тоже росло. Рядом со мной сидела 
женщина, и она обратилась ко мне с просьбой. Мы разговорились и оказалось, что она 
тоже недавно была в том самом священном для меня месте. Представляете?Мы — из 
разных уголков страны, а встретились случайно в самолёте и говорили о том же самом 
чуде.  
 
За день до этого мы обе видели сильный дождь с громом и молниями. Природа 
очищалась как могла. 
А на следующий день — солнце светило так ярко и везде было чисто, свежо.  
Мы молились, каждая по-своему, но в одном месте и в одно время. Это удивительно. 
 
Но на этом чудеса не закончились. По приезду в Питер я проверилась у врачей.  
У меня обнаружили девять узлов на щитовидке. Хирург настаивал на пункции, 
биопсии. Конечно же испугалась.  
Врач сказал, что это долгий процесс и через него вам придётся пройти… 
 Я вышла из клиники вся в слезах. Шла под дождём и плакала. Молилась и просила 
Бога о помощи. 
 
И знаете что? Узлы действительно прошли.  
Я недавно проверилась снова — их нет!  
Вот такая история. 
 
На днях снова туда еду. 
Вы не поверите, в планах даже этого не было. 
Подружка недавно спросила: 
- Хочешь поехать?… 
 
Да, еду с благодарностью в душе. 
 
Для чего я всё это написала? 
Возможно для того, чтобы кого-то из вас вдохновить. 
Это не про то, что просите и дано вам будет. 
Это что-то большее, таинственное, словами не передать. 
А может, про то, что мы никогда не бываем одни . 
Нас берегут. 
Всё хорошо. 
Всё всегда хорошо. 
Даже если сейчас так не видится. 
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